

Meyrin, le mardi 25 mars 2025

Communiqué de presse

Le Centre Meyrin-Cointrin se félicite des résultats du 23 mars et entame avec détermination la campagne pour le second tour de l'exécutif

L'Assemblée Générale du Centre Meyrin-Cointrin a acté avec fierté le score de Laurent Tremblet au Conseil administratif, témoignant de la confiance de la population en son bilan et en sa qualité de chef d'équipe, ainsi que celui de la liste au Conseil municipal, désormais troisième force politique meyrinoise.

À la suite de plusieurs mois de campagne lors de laquelle les 13 candidates et candidats de la liste commune Le Centre-Vert'libéraux ont défendu le riche bilan de législature du groupe au Conseil municipal et l'action de son magistrat sortant Laurent Tremblet, l'Assemblée Générale s'est réjouie de leurs résultats respectifs. Le programme électoral défendu lors de la campagne, centré sur l'amélioration de la qualité de vie, le renforcement de la cohésion sociale et un développement harmonieux des infrastructures municipales, a répondu aux attentes formulées par la population.

Notre groupe au Conseil municipal, désormais troisième force municipale, garde sa composition actuelle de 4 centristes et d'une vert'libérale. Résolument décidé à continuer de soutenir Meyrin au cours de chaque changement futur et à être le porte-parole d'une population qui a affirmé son besoin d'écoute et d'un changement de méthode de travail, le groupe prend acte de son rôle décisif pour l'avenir de la politique meyrinoise : mathématiquement, ni la gauche ni la droite ne peuvent obtenir de majorité sans les voix centristes.

L'Assemblée a également unanimement félicité notre magistrat sortant, Monsieur Laurent Tremblet, pour son excellent score au premier tour de l'élection au Conseil administratif, en augmentation de 50% par rapport à 2020 ! Désireux de gouverner avec des personnes partageant nos valeurs et responsables politiquement, et constatant que le choix de la population lors du premier tour s'oriente en ce sens, l'Assemblée a voté à l'unanimité pour que Laurent Tremblet entame le second tour sans alliance particulière, afin de continuer sur la dynamique d'indépendance du premier tour que la population a soutenu.

Centré sur Meyrin, le rôle du Centre Meyrin-Cointrin, en tant que futur arbitre des décisions politiques meyrinoises, s'exercera dans un contexte particulier : les propositions démagogiques, la violence de certaines attaques personnelles et la brutalisation de la vie politique ont occupé une place prépondérante lors de cette campagne électorale. Centré sur le respect d'autrui et sur la cohésion, notre groupe se fera fort de ne tolérer aucune attitude ni aucun propos portant atteinte à l'exercice de la démocratie locale, ni au respect de celles et ceux qui travaillent d'arrache-pied pour Meyrin.

Ivan Deiana
Président, Conseiller Municipal

Laurent Tremblet
Conseiller Administratif